
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre instalação 

de cobertura na UBS "Dra. Sandra de Fátima Barbosa", no bairro 

Nova Sorocaba. 
 

Considerando que a UBS "Dra. Sandra de Fátima Barbosa", no 

bairro Nova Sorocaba, não conta com cobertura do tipo toldo para proteção dos 

usuários na entrada e saída da unidade; 

 

Considerando que no período da manhã, a fila que se forma para 

buscar atendimento na unidade da Avenida Americana acaba permanecendo 

exposta a intempéries pela falta de cobertura; 

 

Considerando que pacientes nem deveriam fazer filas em unidades 

de saúde esperando por sua abertura, mas o cenário atual e até a cultura popular 

fazem com que a realidade seja esta; 

 

Considerando que uma cobertura para as pessoas que aguardam 

pela abertura da unidade traria maior cuidado com o munícipe em dias de sol 

forte ou chuva; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

Existe a possibilidade da Prefeitura fazer instalação de coberturas 

para a entrada da unidade de saúde, protegendo, assim, os pacientes e dando-lhes 

mais dignidade? Se sim, quando instalará o equipamento? Se não, por que? 

 

 

S/S.,  10 de Dezembro de 2019. 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


